

Perkuat Sinergitas Ulama dan Polisi, Polsek Jatiluhur Terus Lakukan Silaturahmi

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID

May 27, 2023 - 08:45



PURWAKARTA - Dalam memperkuat sinergitas dengan masyarakat, terutama para tokoh agama dan ulama, para Bhabin Kamtibmas Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta Polda Jabar rutin melaksanakan silaturahmi kamtibmas kepada para ulama dan tokoh agama yang ada di kecamatan Jatiluhur.

Pertemuan sederhana ini rutin dilaksanakan sebagai bentuk silaturahmi dan komunikasi pihak kepolisian dengan para tokoh agama dan ulama.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur, Koptol R. Dandan Nugraha Gaos mengatakan, selain untuk memperkuat silaturahmi, kegiatan itu juga untuk menjalin kemitraan dengan tokoh agama di wilayah hukum Polsek Jatiluhur.

"Pertemuan ini dilakukan guna mempererat tali silaturahmi Polri dengan tokoh

agama. Sebagai petugas pengamanan wajib memelihara Kamtibmas. Dan biar sampai ke masyarakat, kita butuh ulama agar bisa menyampaikan hal-hal yang benar," ucap Dandan, pada Kamis, 25 Mei 2023.

Dijelaskannya, silaturahmi ini merupakan kegiatan sambang kamtibmas kepada para tokoh agama. Selain mempererat silaturahmi, kegiatan ini juga untuk mengetahui permasalahan dan harapan masyarakat.

"Dengan adanya komunikasi, diharapkan akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan para tokoh-tokoh agama maupun masyarakat di Kabupaten Purwakarta, khususnya di wilayah hukum Polsek Jatiluhur" ungkap pria yang selalu tampil rapih tersebut.

Melalui komunikasi seperti ini, Kopol Dandan menambahkan diharapkan mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kami tidak bisa menjaga wilayah Kecamatan Jatiluhur hanya sendiri, tanpa adanya doa, dukungan dan bantuan dari para tokoh agama dan para ulama yang ada di wilayah hukum Polsek Jatiluhur," tutur Dandan.

"Ini merupakan upaya preemtif dan preventif guna tingkatkan edukasi, peran aktif, kepedulian dan mendorong elemen masyarakat bersama-sama memelihara kamtibmas yang selama ini sudah kondusif," Ujarnya.

"Pada prinsipnya Polri harus hadir dan eksistensinya untuk melindungi, mengayomi dan melayani serta harkamtibmas dan mendukung program pemerintah. Dengan aktif dan intensifnya silaturahmi dengan para tokoh, diharapkan memotivasi untuk menciptakan suasana aman dan damai di wilayah kec. Jatiluhur" ucap Dandan.